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本日のプログラム＜第２２１９回例会＞ 
 

 行橋みやこ RC卓話 

3/20志土地真由選手と 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 

みなさんこんにちは 

明日 3月 15日は何の日かご存じでしょうか？明日は一粒万倍日と天赦日、寅の

日の三つが重なる非常に縁起のいい日です。・何かを始める・目標を建てる・サイ

フをかえる等縁起のいい日となってます。ここに来る途中にも明日オープンの

担々麺屋さんを見かけました。みなさん、明日は宝くじを買ってみてもいいかもで

す。 

さて 3 月は水と衛生月間です。私の仕事でもある衛生についてちょっとお話し

ます。私の仕事は街のゴミ取り屋さんです。一概にゴミと言っても家庭から排出される廃棄物や 

事業活動に伴って発生する産廃以外のゴミは一般廃棄物といわれます。一般廃棄物も「ごみ」

と「し尿」に分かれます。事業活動に伴って生じた廃棄物の産業廃棄物、鉄くずや木くず、汚泥

など 20品目があります。 

また爆発性、毒性、感染性等、人の健康、または生活環境に被害が生ずる恐れのある廃棄物の

特別管理一般廃棄物などがあります。代表的なものは注射針などです。 

ではオムツはどうでしょう。一般家庭や老人ホームから出るオムツは一般廃棄物です。病院か

らでるオムツは感染症の恐れがあるので特別管理廃棄物となります。 

また企業の事務所からでる壊れたパソコンは産業廃棄物ですが家庭からでた壊れたパソコンは

一般廃棄物になります。ちょっとグレーゾーンになるのですが会社から家に持ち帰って廃棄すれ

ば一般廃棄物になります。また産業廃棄物収集の許可は県から発行されます。一般廃棄物の許可

は市町村から発行されます。一般廃棄物の許可証は今は基本的に発行されていません。なぜなら

むやみに業者を増やしてしまうと粗悪な業者が不法投棄等の衛生環境に悪影響を及ぼすからです。

もちろん我が社は健全な会社です。 

また不法投棄は 5 年以下の懲役、1,000 万円以下の罰金です。法人は 3 億円以下の罰金となっ

ています。大丈夫かと思いますが気をつけて下さい。まだまだ色々ありますが今日はこの辺で会

長の時間とさせて頂きます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2218回例会記録〈3月 14日〉会長の時間 高城 直紀 

 

3月のお誕生日 

3 月のお誕生日 

緒方あかね会

員の生まれた 

3/17 は漫画の

日だそうです。

おめでとうご

ざいます。 

3/24 西日本工業大学小波瀬キャンパス

で苅田商工会議所青年部２０周年事業が

あります。１０時から１６時まで苅田工

業高校インターアクトクラブが能登半島

義援金のチャリティ募金の活動をおこな

っていますので皆様のご協力をお願いし

ます。 

苅田工業高校インターアクトクラブよりお知らせ 



 

   

 

皆さんこんにちは。本日

はRLI研修と、PETSの 

報告ということで、 簡単

に、真面目に話していき

たいと思っております。 

先週会長エレクト研修と

いうのに参加してきました。ロータリーリーダーシ

ップ研究会も受講し、この180ページの本 を、3日

間、朝の9時から夜の17時まで7時間授業を受ける、

気が抜けない研究会でした。普通の受け身の授業で

はなくて、どう思いますか。みたいなことを聞いて

くる研修を受けました。財団の事からロータリーへ

の戦略、 どうやって会員増やすかとかいろんな話が

あるんですけども、「あなたのクラブで 何がうまく

いっているか、うまくいってない所を述べてくださ

い」ということを聞かれました。議題で世代ギャッ

プという話があり、女性会員の入会をロータリーは

促してるんですけれども、 第1グループ以外の2700

地区で女性会員の入会を受け入れていないクラブが 

8個あるのに驚きました。理由が色々あるけれど、あ

り得ないと思ってしまいました。85歳の方と30歳で

は考え方が違い、女性を受け入れる事は厳しい人が

いるという話になりました。大相撲とか神社の女性

立ち入り禁止もそうであり、歴史を考える難しい問

題でした。しかし年配の方が多分柔軟に考えてなく

てはいけない時代じゃないかなとは思います。年配

の方が若者の価値観に合わせるのか、若者が年配の

価値観に合わせるのかっていう問題もあり、嫌だか

ら全てダメだとのとは違います。 

また、米山記念の話も聞きました。 

米山記念奨学生も2,700地区で年間30人ぐらい、日本

全体では過去 100万人近く、奨学金を出してると聞

きました。日本の貧しい人にお金がない子供もいる

のに、海外のある程度裕福な人が米山奨学金をもら

う人っていうのは不思議でした。これについて松本

会員はどう思いますか? 

「米山は日本を好きになってもらえるようにという

取り組みだと思うので、お金を持っている持ってな

いだけじゃないとは思います。」 

素晴らしい回答だと思います。世界中に親日の人を

増やすのをロータリーが取り組み、平和への架け橋

にする意味があるということを初めて知ったので、

すごく勉強になったと思っています。  

 

PETSの報告もちょっとさせていただきます。次年度

のRIテーマはロータリーのマジックという意味で

す。汚水が濾過装置を通って綺麗な水が出てきたの

を見た少年がショービズマジックアゲインと言った

事から、ロータリーマジックになったとの事でし

た。後はポリオの話とか マイロータリーの話とか

色々ありましたけれども、工藤ガバナー補佐の方針

としては、環境にいいことをする日を1日作ってくだ

さいとの事でした。それを受けまして、 10月20日第

1グループでの一斉清掃活動をすることが決まりまし

た。 白石海岸清掃の日を皆さん開けておいてくださ

い。 以上で報告とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RLI研修・PETS 報告 廣田 琢磨会員 

 

行橋 RC６０周年式典 

 

 3/20 リーガロイヤルホテ

ルにて 60 周年式典があ

りました。東京オリンピ

ックのレスリング５３㌔

級金メダリスト志土地真

優選手の講演があり、祝

宴が４階にて行われまし

た。60 周年おめでとうご

ざいました。 



ニコニコ BOX                  
 

高城 直紀 廣田さん立派な卓話ありがとうございました。 

緒方あかね 廣田さん卓話お疲れさまでした。勉強になりました。誕生祝ありがとうございました。 

河内山秀一 廣田次年度、貴重な卓話をありがとうございました。 

突然の質問でよい緊張感を持って聞くことができました。 

渡邊  剛 廣田エレクト卓話ありがとうございました。 

坂岡 英俊 緒方さんお誕生日おめでとうございました。廣田エレクト卓話ありがとうございました。 

矢野  強 今日の会長の時間の話はロータリーで言う会員卓話のお手本のような話でした。 

藤川 哲晃 3/24 のインターアクトクラブ募金活動がたくさん集まることを願ってニコニコします。 

鈴木 公利 廣田エレクト PETS お疲れさまでした。行橋 RC 周年式は出張の為欠席します。残念です。 

山口 勝弘 廣田エレクト PETS ご苦労様でした。会長に高校の総会実行委員長、頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

4/5-7 韓国調印式 晋州飛凰 RC 

4/14 地区大会 福岡サンパレス 

4/20 行橋みやこ RC40 周年 小倉ステーションホテル 

4/25 オープンロータリー 松本商店別館 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 
行 橋 Ｒ Ｃ   

3月 26日（火）→19:00～早朝例会「暁の夢」花壇整備 

4月 2日(火) →夜間例会「花見例会」18:30～普門寺 

4月 16日(火) → 4月 14日(日)地区大会 

4月 30日(火) → 休会(祝日週) 

 

行橋みやこＲＣ  
4 月 24 日（水） →20 日（土）行橋みやこロータリー

クラブ 40周年記念式典 

 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
3月 29日（金）→ × 

4月 5日（金）→ 通常例会 

4月 12日（金）→ 14日（日）地区大会 

4月 19日（金）→ 20日（水） 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

 

 

 

4/14(日) 地区大会 

4/20(土) 行橋みやこロータリークラブ 40 周年 

     小倉ステーションホテル 13 時より 

5/18(土) 地区研修協議会 

 

 

地区行事 

 

 

第 1回来日交換生日本語スピーチコンテスト 

 

 

鳥栖でひらかれた初めての日

本語スピーチコンテストでし

たが、シェーンさんはとても

上手に発表し、半年間の努力

が伝わりました。渡邊会員、

廣田会員応援ありがとうござ

いました。 


